

## PREGUNTAS DE LA REVISION DE LOS LINEAMIENTOS

En el transcurso de los últimos 20 años se han suscitado muchos cambios en el Perú, en Friburgo, en la iglesia universal. La historia, el mundo han ido cambiando y seguirán haciéndolo (Cambio Climático, Pandemia, etc.); hay que estar atentos a los “signos de los tiempos” para seguir siendo discípulos de Jesús.

Ante esta realidad, se hace necesario realizar un proceso de revisión de los Lineamientos de Partnerschaft.

- Espiritualidad
- Comunicación
- Solidaridad
- Organización

¿Hacia dónde vamos? ¿Qué queremos?

- Promover una Iglesia Sinodal (S.S. Papa Francisco)
  - Cómo afectó el clericalismo a sus contactos de Partnerschaft?
  - Cómo estamos promoviendo una Iglesia sinodal a nivel de la Partnerschaft?
- Promover una Iglesia en salida (Redes y alianzas a todo nivel)
  - Cómo estamos coordinando con otros actores en nuestras localidades como RPA?
- Promover una Iglesia solidaria, con rostro Samaritano, cuya opción preferencial sean los pobres.
  - Cómo estamos promoviendo una iglesia solidaria?
- Promover una Iglesia que tiene un especial cuidado por la creación: la vida, la casa común. “Somos Iglesia al cuidado de la Vida y la Creación”.
  - Cómo estamos promoviendo una Iglesia que cuida la creación y la casa común?
- Promover una iglesia donde se practique el diálogo intercultural, fraternal con todos sus miembros.
  - Cómo practicamos el diálogo intercultural y fraternal en nuestras comunidades?
- Promover la corresponsabilidad en todas sus formas: “Nadie es tan pobre que no pueda dar y nadie es tan rico que no pueda recibir”
  - Cómo estamos asumiendo la corresponsabilidad en todas sus formas?

¿De qué manera?

- Reconociendo que desde el año 2001, la Partnerschaft a construido relaciones horizontales; y de esta manera se viene trabajando en el Consejo Nacional, en el Equipo de Coordinación Nacional y en Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud.
- Ejecutando a todo nivel (equipos parroquiales, diocesanos y nacional); un programa especial de formación con los documentos y encíclicas del Papa.
- Abriendo nuestra mente, nuestro corazón y nuestro espíritu a los nuevos signos, al momento actual de transformación que está viviendo nuestra Iglesia.
- Renovando los equipos Partnerschaft a todo nivel, (caridad fraterna, horizontalidad).
  - Estamos construyendo relaciones horizontales en nuestros equipos a todo nivel?
  - De qué manera?

## Recursos

- Laudato Si
- Fratelli Tutti
- Aparecida
- Evangelii Gaudium
- Doctrina Social de la Iglesia
- Vaticano II
- Querida Amazonía etc.

- Promovemos la formación constante a través de los documentos mencionados?

El motivo de esta es para revisar, dialogar y proponer ideas de forma conjunta, con miras a la revisión y reestructuración de los lineamientos de Partnerschaft. Cabe señalar que esto se da a iniciativa de los jóvenes que en este último tiempo vienen trabajando con nosotros y conforman "Partnerschaft Juventud". Así mismo tenemos claro que los lineamientos se aplican en Friburgo y en Perú, a pesar de que cada realidad es distinta (una de las riquezas de nuestra hermandad).

Plazo: En octubre del 2023 el Arzobispo de Friburgo, visita nuevamente nuestro país, con motivo de cumplirse 60 años de padrinazgo; queremos aprovechar esta trascendental fecha para firmar y publicar en Perú y en Friburgo, la conclusión del proceso de revisión de los lineamientos.

*Lina Salazar y Jürgen Huber del Consejo Nacional de la Partnerschaft 2022*